

政治部



記者の「女性活躍」戦略に思うこと

「改革」を内閣人事局に提言した女性官僚有志11人の一人。その彼女が、新しい担当閣僚の活躍に懐疑的なのだ。

され、女性管理職比率の数値目標を義務づけようとしている。だが、経営者側からは、「單純に女性登用の状況が改善されただけでは意味がない」といった反発が噴出している。

新しい発想は
多様な考え方から

問題提起する立場へ転化されるのが現状だ。経済界もそうだ。政府は企業や国、地方自治体に女性登録化による労働力不足を補うため、女性の労働参加率を上げる」とばかりに焦燥が半たり、「多様性（ダイバーシティ）」、「多文化（

现代汉语词典

とが頭に浮かんでしまう。経営研究所のダイバーシティ＆ワーカーライフ

「これまでも男女共同参画局など組織はたくさん作ってきたが、実行力のある組織は少ない。『実行』につながりないと恩恵がない」。女性活躍担当相に期待するかと尋ねた私に、30代の女性官僚はこう語った。彼女は、育児なしとの両立を目指した「働き方

目指せ「働き方ビッグバン」



兩漢子

バランス研究所長の瀬美由喜さんは「女性」は多様性の切り口の一つ。僕のような人も含め本当の意味でいろいろな人が活躍できる職業の中

まず龍が闕か

職場での多様な視点は、中央省庁が行政施策を充実させるためにも有効だ。財務省では昨年度から、深夜勤務の削減やテレワークの普及に取り

NO-1
No.1
この問題は、
相の足元の轍が開闊
じゆはく、その大きさ
をと願う。

多額の年金を生かした働き方の構造改革こそ、目標すべき本丸だ。「働き方コンクバン」を起し中止のかうかば、これまで人々の共感を呼び、影響

相の足元の霧が闇が霧を示す
じよけ、その大きな一步にた
ると思ひ。

場にならぬと、人口減少が進む日本社会の持続可能性はない」と指摘する。

細べやれど、植田英輔は堅固
界は「倒立」の多様性が必
要ではないか。消費増税を男

内閣人事局も女性官僚の提携を受け、歳が賄全体を育成や介護など時間制約のある人へも働きかける職場に努めようとして法供できなかったりとも語る。

改正を伴うフレックスタイム制度やテレワーク制度導入などを盛り込んだ具体的な指針をまとめる予定だ。

「K氏の『女性を露出してやる』というのではなく、能力のある人には当然にチャンスが与えられる（状況が）

自然体になつて初めて、女性に開かれた国となる。」甘利明経済再生担当相は9月30日

の記者を見て、キャリアウーマンの娘や友人から言われた言葉を紹介し、首相の発想についてアドバイスをもらいました。

「いて、『タイハーリング』（即ちクリエーティビティー（創造性）が生まれる点を強調している」と解説した。

多様性を生かした働き方の構造改革こそ、目指すべき本丸だ。「働き方ヒックバン」

を感じるかどうかは、どう

木の矢張りの質たるアーチを
じみは、その大きな一步にな
ると思う。